



# 一期一会



市川市立第三中学校  
第1学年だより No.8  
令和元年 11月29日

## 2学期期末試験を終えて



11月27日(水)、28日(木)に期末試験が行われました。学習計画をしっかりと立て、計画的に勉強を進めることができましたか？試験は、受けて終わりではなく、返却された答案用紙をしっかりと見直し、どこが苦手だったのか、次に同じ間違いをしないように復習することがとても大切です。また、提出物はすべて期限を守って出すことができましたか？各教科で配られているワークは、学習内容の復習と定着が目的です。ですから、テスト直前になんとか終わらせるのではなく、日々の復習に使い、テスト直前には苦手なところを見直す・解きなおすという使い方ができるとベストです。「今回はワークを早く終わらせて、解きなおしをたくさんしています！」と話している人もいました。ぜひ、ご家庭でも家庭学習に前向きに取り組めるよう、声かけなど、ご協力をお願いいたします。

## 2019年を振り返って・・・

いよいよ12月に入り、令和となって初めての年も残すところあと少しとなりました。1年生の学校生活も3分の2が終了しますが、三中に入学してからの学校生活はいかがでしたか？

1年生になり、マザー牧場での校外学習や体育祭、桜歌祭など様々な行事を経験し、発見の連続だったと思います。学習面、部活動や委員会、クラスでの活動やその他の活動等を通して、自分は成長できたという自覚はありますか？来年は2年生です。2020年、東京オリンピックが開催される記念すべき年にもなります。どのような1年間にしていきたいですか？短い冬休みではありますが、ぜひ家族の皆さんと、この1年間を振り返り、心を新たに新年を迎える準備をしましょう。

### 冬休みを迎えるにあたって

- ① 帰宅時間に気を付けましょう。(暗くなる時間が早いです。早めの帰宅を心がけましょう。)
- ② 宿題は計画的に(楽しいイベントもありますが、宿題も早めに取り掛かりましょう。)
- ③ 健康管理を忘れずに(寒い季節だからこそ、手洗い・うがい・適度な運動を！)

※保護者の皆様へ

各ご家庭でインフルエンザの予防接種をおすすめします。

お忙しいと存じますが、ご検討よろしく申し上げます。



## 進路学習



11月から進路学習を行っています。自分を知るための活動から始まり、「夢とは？仕事とは？働くとは？」ということに関してクラス内で考えたり、意見交換をしたりしました。また、職業診断をして今現在の自分自身に適した業種も診断しました。12月からは、各自職業を1つ決め、その職業について調べ学習を行います。また、イチロー(野球選手)や五郎丸(ラグビー選手)などに加え、様々な職業の人たちに関する記事も読みます。冬休み中に身近な人へ職業インタビューをすることにもなっています。冬休み後には、調べ学習でみなさんがまとめた内容を各クラスに掲示し、その後その内容についての発表会を行います。このような活動を通して、いろいろな職業について知り、知識を広げ、進路選択の幅を広げていけるといいですね。身近な人への職業インタビューでは、保護者の方にもご協力頂くことがあると思いますが、実際に働いている方々のお話は、本やインターネットでは得られないことが多いと思いますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### \*12月の行事予定

最終下校 17:00

1	日		13	金		
2	月	火曜日課	14	土		
3	火	月曜日課 13425	15	日		
4	水	修学旅行プレゼンのため 6校時カット	12345	16	月	生徒委員会 13425
5	木	653412	17	火		653412
6	金		18	水	家庭学習確認テスト(社会)	
7	土		19	木		
8	日		20	金	給食最終日 学年集会 1校時	1234
9	月		21	土		
10	火	453621	22	日		
11	水	家庭学習確認テスト(数学)	23	月	①大掃除 ②学期終業式 ③学活(通知表配布)	
12	木	中央委員会	24	火	冬季休業(~1/5まで)	

今月の集金 お釣りのないようお願いします。

給食 5,500円、積立金 4,000円、教材費 3,000円、PTA会費 500円 計 13,000円

今学期が終わると冬休みを迎えます。クリスマスや大晦日、正月と楽しいことが盛り沢山ですが、それと同時に気を付けなければならないことがあることも忘れてはいけません。

不必要な外出は避け、外出時は保護者の方々と必ず相談して約束した時間には必ず帰宅することを守りましょう。また、自転車など交通事故にも十分気を付けましょう。

「浮かれてつい忘れてしまった…」「後回しにした結果、間に合わなかった…」ということがないように、宿題は計画的に行いましょう。

夏休みの経験と反省をこの冬休みに生かしましょう！

気温も下がり、乾燥する季節となりました。体調を崩してしまっはせっかくの冬休みも台無しです。寒い季節だからこそ、適度な運動や十分な手洗い・うがいを心がけましょう。

